



## Digitale Gästeführung auf dem Johannfriedhof

Mit Hilfe einer App können sich fortan Besucher des historischen Johannfriedhofs auf ihrem Handy etwas erzäh-

len lassen über die Gräber von 25 ausgewählten Persönlichkeiten, darunter Carl Zeiß, Johanna Schopenhauer und Hans

Berger. Christina Apfel vom Förderverein Johannfriedhof zeigt den QR-Code, mit dessen Hilfe die „Friedhofs-App“ he-

runterladbar ist. Der Code wird etwa auch an der Info-Säule in der Stadtkirche abrufbar sein. Foto: Thomas Stridde